

La Asociación Francófona de Elda celebra su 10º aniversario

22/03/2025



La Fundación Paurides acogió el acto | Marta Maestre.

La Asociación Francófona de Elda celebró ayer por la tarde la gala de su décimo aniversario. La Fundación Paurides fue el lugar elegido para dicho acto puesto que desde sus inicios la asociación siempre se ha reunido allí. El cónsul honorífico francés en la provincia de Alicante, **Sènakpon Gbassi**, estuvo en el acto así como el edil de Cultura, **Iñaki Pérez**, y la concejala de Memoria Democrática, **María Gisbert**.

La gala contó con diversidad de actividades como juegos, karaoke o vídeos en los que mostraron algunos de los momentos vividos a lo largo de toda esta década.

Asimismo, **Mª Cruz Payá** junto con **Mª Carmen Segura**, al piano, pusieron el tono musical a la tarde.

Uno de los momentos más especiales llegó cuando el presidente de la Fundación Paurides, **Emilio Maestre**, recogió un obsequio por parte de la asociación al haber permitido que "durante 10 años nos pudiésemos reunir aquí todas las semanas". Por su parte Maestre destacó que "la Fundación Paurides está abierta para proyectos como el vuestro".



Emilio Mestre recogió un obsequio por parte de la asociación | Marta Mestre.